

The Chosen

Wer hätte das gedacht? Eine Filmserie über das Leben von Jesus wird zum Welterfolg und begeistert ein Millionenpublikum – Jetzt auch in der Pfarrei Heilig Geist am Taunus!



Wir laden Sie/Euch sehr herzlich ein, gemeinsam mit uns die Filme der Staffel 1 anzuschauen und danach miteinander ins Gespräch zu kommen. Wir möchten über unseren Glauben, unsere Hoffnungen und Gedanken sprechen und auf dem Weg mit Jesus gehen und seiner Bedeutung für unser Leben nachspüren.

Termine: Wir beginnen um 19.30 Uhr und enden gegen 21:30 Uhr.

Ort: Unterkirche in St. Katharina, Salinenstraße 1, Bad Soden/Ts.

22.04.2024: „Ich habe Dich bei deinem Namen gerufen“

Einführung in die Filmreihe

29.04.2024: „Shabbat“ - Informationen über die jüdische Shabbatfeier

06.05.2024: „Jesus liebt alle Kinder“

Gespräche in Kleingruppen und Überraschung

13.05.2024: „Der Fels auf dem sie gebaut wird“ - Angebot zum Gespräch

27.05.2024: „Das Hochzeitsgeschenk“ - Gesprächsrunde beim Wein

03.06.2024: „Grenzenloses Mitgefühl“ - Gebet und Fürbitte

10.06.2024: „Einladungen“

Gespräche in Kleingruppen zum Thema Glaubenszweifel

17.06.2024: „Ich bin es“ - Spazierrunde im großen Kurpark

21.06.2024: Abschluss der ersten Staffel mit einem Shabbat-Mahl

**Ort am 21.06.2024: Maria Rosenkranzkönigin, Eschborner Straße 2a,
Sulzbach**

Die Teilnahme ist kostenlos. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Gut ist es, wenn man möglichst an allen Abenden teilnimmt, da die einzelnen Episoden aufeinander aufbauen. Selbstverständlich ist auch ein Besuch an einzelnen Abenden möglich.

„Diese Serie haut mich um, rührt mich zu Tränen und stellt Jesus so dar, wie ich ihn zu kennen meine.“

Johannes Hartl, kath. Theologe Gebetshaus Augsburg

Kontakt: Catrin Lerch, c.lerch@heilig-geist-am-taunus.de 06196/7745014

Bild: The Chosen, Inc. über SCM Verlagsgruppe